



# Polisi Buru Geng Pelajar Bikin Onar di SPBU

-Pelaku saling kejar diduga hendak tawuran, polisi periksa sejumlah saksi

**YOGYA(MERAPI)**- Petugas Polresta Yogyakarta masih terus melakukan penyelidikan keributan antarpelajar yang terjadi di sebuah SPBU Kemantren Pakualaman, pada Rabu (14/8). Polisi masih memburu geng pelajar yang bikin onar dan videonya sempat viral di media sosial.

"Peristiwa itu terjadi sekitar pukul 16.45 WIB," ujar Kasihumas Polresta Yogyakarta AKP Sujarwo saat dikonfirmasi wartawan pada Kamis (15/8). Menurut Sujarwo keributan itu melibatkan dua orang pelajar yang dikejar oleh kelompok pelajar lain berjumlah tujuh orang. Mereka diduga anggota geng pelajar.

"Memang benar, terjadi keributan antara dua orang pelajar yang dikejar oleh kelompok pelajar lain berjumlah tujuh orang," kata Sujarwo.

Mengetahui hal itu, polisi langsung bergesah menuju ke TKP di SPBU Jalan Sultan Agung. Sesampainya di lokasi, polisi sudah tidak mendapati satupun pelajar yang bikin onar, baik kelompok korban ataupun pelaku.

"Setelah dilakukan penysiran, kami juga tidak mendapati kedua kelompok yang melakukan keributan," katanya.

Dari keterangan para saksi ujiannya, keributan diawali aksi saling kejar sejumlah pelajar yang masih mengenakan seragam. Pelajar tersebut berlari dari Jalan Taman Siswa kemudian memasuki SPBU Jalan Sultan Agung. Mereka diduga hendak tawuran.

"Untuk pemicunya belum diketahui. Tapi dua orang dikejar sekelompok siswa sekolah lain yang berjumlah lebih kurang tujuh orang," tandasnya.

Sujarwo menambahkan, saat ini jajaran Polresta Yogyakarta masih menyelidiki siapa saja yang terlibat dalam keributan tersebut.

Sejumlah saksi yang mengetahui peristiwa itu, telah diminta keterangan oleh polisi.

"Masih terus dilakukan penyelidikan siapa saja yang telah melakukan keributan tersebut," pungkasnya. (Shn)



Petugas kepolisian saat melakukan penjagaan di lokasi keributan geng pelajar.

MERAPI-POLRESTA YOGYA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005